

INE inició simulacro del voto electrónico para revocación de mandato

RAUL RAMIREZ

l Instituto Nacional Electoral (INE), dio a conocer que inició el simulacro del voto electrónico por internet para mexicanos residentes en el extranjero para la revocación de mandato por pérdida de confianza del Presidente de la República, que se lle-

vará a cabo el próximo 10 de abril, proceso de participación ciudadana en el cual
también la ciudadanía
mexicana residente en
el extranjero podrá
emitir su voto, desde
el país en que residen, por medio de
medios electrónicos.

Indico que lo
anterior,tiene el
objeto de realizar
ejercicios que permitan verificar el funcionamiento, procesos, logistica y usabilidad del Sistema
de Voto Electrónico por

Internet para mexicanos residentes en el extranjero.

En las instalaciones del INE en la calle de Moneda, se llevaron a cabo y verificaron: el Protocolo de Configuración del Sistema, donde se dio cuenta de los parámetros que quedaron configurados en el mismo, así como la papeleta que será utilizada para efectos de este ejercicio.

"El Protocolo de Generación de llave criptográfica, que cuenta con cinco personas custodias y con la cual se resguardarán los votos que serán depositados en la urna virtual durante el periodo que dura el simulacro, que será a partir de las 20:00 horas del día 7 de

marzo y hasta las 18:00 horas del próximo viernes 11 de marzo.

"Y finalmente el Protocolo de Apertura del Sistema, el cual quedará listo para dar inicio la votación y se lleve a cabo el descifrado, cómputo y presentación de resultados", detalló.

Asimismo, informó que el simulacro inició a las 10:00 horas del lunes 7 de marzo y

cuenta con el registro de 4 mil 728 personas de los Organismos Públicos

representaciones de partidos políticos. organismos internaciones de la sociedad civil conformadas por personas residentes en el extranjero, así como funcionarios del INE, tanto de oficinas centrales como de órganos desconcen-

trados que emitirán su voto desde diferentes luga-

res.

El director de Seguridad y Control Informático, de la Unidad Técnica de Servicios de Informática del INE, Yuri González Robles, afirmó que con ello queda lista la apertura del sistema de voto electrónico por internet, a fin de que "se pueda empezar con la emisión de la votación por parte de las personas participantes".

Al simulacro asistieron funcionarios de la Oficialia Electoral; de la Dirección del Registro Federal de Electores, del ente auditor del Instituto Politécnico Nacional, representantes de partidos políticos y las cinco personas custodias de la llave criptográfica, entre otras.